

MARTES SANTO EN 1928

Buscando noticias de la presencia de la Real Hermandad de Jesús Nazareno en la Semana Santa tarraconense debemos acudir a consultar la colección de folletos que a lo largo de los últimos años ha publicado la Agrupación de Asociaciones de Semana Santa.

He aquí el texto referente a nuestra Hermandad que se publicó en el año 1928:

MARTES SANTO:

La Real Hermandad de Jesús Nazareno cuida de solemnizar el Martes Santo con el piadoso entusiasmo y pujante vitalidad que le son propicios.

Celebra por la tarde en la iglesia parroquial de San Francisco una solemne función piadosa preparatoria del característico Vía Crucis vespertino, cuyas interminables hileras de congregantes y otros fieles que les acompañan auyentan con sus hachas y sus cantos las tinieblas y la quietud del Campo de Marte, descienden al barranco de la Oliva y trepan por la escarpada pendiente hasta la cumbre de la colina de La Salud. ¡Cuan plásticamente pueden los asistentes seguir con piadosa meditación los pasos de Jesús al bajar de la Ciudad Santa al torrente de Cedrón para ir a sudar sangre al Huerto de las Olivas! Una alocución sagrada da tiempo a un breve reposo para emprender seguidamente el regreso deshaciendo el trayecto de ida y finalizar la jornada con la reverente adoración del Crucifijo en la misma iglesia de San Francisco.

En nuestros días la Real Hermandad de Jesús Nazareno, mirando su pasado historial, acompaña la tarde del Martes Santo a Cristo Crucificado por el recinto interior del Campo de Marte, recordando que nuestro caminar por esta tierra terminará en la esperanza que nos abrió la Resurrección de Jesús Nazareno.